

宇野小からの風



「心ゆたかに 元気な子ども」 令和6年2月21日

造形展を開催しました

2月15日(木)の授業参観日に合わせて造形展を開催しました。各学年、図画と工作を展示しました。子どもたちは、他学年の作品を鑑賞することを通して、友達の頑張りをみつけていました。



今年度最後のおさらい会を開催しました

2月9日(金)に、最後のおさらい会を実施しました。このおさらい会は、3年生のみを対象に、地域のボランティアの方々が、希望する3年生に対して算数を中心に復習する活動です。会議室でプリントを活用しながら既習学習の振り返りを行ってきました。参加した3年生は1年間よくがんばりましたね。来年度も



開催する予定ですので、現2年生も積極的に参加してもらえればと思います。
ボランティアの方々には、1年間お世話になりました。ありがとうございました。

学校運営協議会を開催しました

2月19日(月)に第2回学校運営協議会を開催しました。委員の方々には、3時間目に各学年の授業の様子を参観していただき、その後、学校評価結果、公費の今年度の予算執行状況と来年度の予算案、次年度の教育活動計画、行事予定等を説明し、協議を行いました。
協議内容は、ボランティアの内容、地域学習、校則、ICTの活用等について意見をいただきました。

新1年生体験入学の開催



2月20日(火)に、来年度1年生となる園児が、体験入学を行いました。学校探検では、現1年生とペアを作り、校内の教室や職員室、図書室、保健室を巡りました。

ペアの1年生と一緒に回る様子は、とても楽しそうでした。また、小学校に入学することが楽しみという声を聞くことができました。

4月の入学式に元気に登校する姿を楽しみにしています。

「家庭学習がんばるぞ週間」が始まります

2月22日(木)から2月28日(水)まで、「家庭学習がんばるぞ週間」が始まります。これは、宇野中学校区内の3小学校が合わせて取り組んでいるものです。家庭学習の時間として「学年数×10+10分」を目標時間としています。学校から示す課題、自分で考えて取り組む自主学習等、家庭学習に取り組んでもらいたいと思います。保護者の皆様も、声かけ等よろしくお願ひします。